
   
 

Regierungsratswahlen 2018  
 

Fragen zum Thema Menschen mit Behinderungen 

 

Antworten Linard Bardill, Regierungskandidat unabhängig 

 
   

Behindertenpolitik – Fragen an die Regierungsratskandidaten – Antworten Linard Bardill 

 

1. Wie haben Sie sich in der Vergangenheit für Anliegen von Menschen mit 

Behinderungen und deren Angehörigen politisch eingesetzt? 

2. Wo würden Sie als gewählter/wiedergewählter Regierungsrat Massnahmen 

ergreifen, um die Inklusion von Menschen mit Behinderungen zu fördern? 

3. Welche Perspektiven sehen Sie betreffend der kantonalen Behindertenpolitik im 

Heimwesen und ambulanten Angeboten? 

4. Wie würden Sie sich als gewählter Regierungsrat bezüglich Barrierefreiheit im 

Sinne des BehiG positionieren? 

5. Wie wollen Sie konkret Menschen mit einer Behinderung in eine Politik auf 

Augenhöhe einbeziehen?  

 Warum sollen Menschen mit Behinderungen Sie als Regierungsrat wählen

http://procapgrischun.ch/

